



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Brand- und Düngemittelschadensfall an der Jagst jährt sich erstmals

18.08.2016

Umweltminister Franz Untersteller: „Noch hat sich die Jagst von dem Unglück nicht erholt. Die auf den Weg gebrachten Maßnahmen geben aber Anlass zur Hoffnung, dass sie sich zu einem ökologischen Vorzeigegewässer entwickeln kann.“

Regierungspräsident Wolfgang Reimer: „Das große Engagement der Betroffenen vor Ort hilft uns dabei, das Aktionsprogramm Jagst Schritt für Schritt in die Tat umzusetzen.“

[Gemeinsame Pressemitteilung des Ministeriums für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft und des Regierungspräsidiums Stuttgart \(pdf, 46 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 5 Gewässer Umwelt](#)